
Association des professionnels de la Zone Industrielle de Vendargues 

 

Page 1 

Compte rendu de l’assemblée générale. 

Jeudi 30 janvier 2020 

Restaurant La Saporita 

 
 

Etaient présent pour l’AVIZ : 

 

Francis LOUAHEM, Président 

D.I. Groupe 

06 18 95 77 00 

flouhahem@digroupe.fr 

 

Olivier Heyer, Secrétaire Adjoint 

Emitech 

06.29.54.08.46 

o.heyer@emitech.fr 

 

Wilfrid Welsch, Secrétaire 

P.R.O. 

wil.welsch@gmail.com 

06.74.98.89.35 

 

 

Ouverture de la séance à 18h30 

Le président Louahem demande aux candidats à la municipale de bien vouloir quitter la réunion, 

celle-ci étant réservée aux adhérents. 

 

Ordre du jour : 

- Quitus de trésorerie 

- Election du bureau 

- Débats 

 

Quitus : 

Actuellement le solde de l’association est créditeur de 4 479.82 € (5 074.22 en 2017). Nous 

obtenons le quitus à la majorité. 

 

Bureau : 

Les membres du bureau sont reconduits dans leurs fonctions. 
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Débats : 

Nous étions probablement trop peu pour un assemblé général, alors que la dernière avait plus de 2 ans. 

Mais comment en vouloir à l’absent lorsque le constat n’est pas folichon. 

Sur les 15 ou 20 points que nous essayons de faire avancer seuls quelques-uns sont actifs : 

Le nettoyage de la zone et des espaces vert. 

Sous le regard quotidien du président Francis Louahem, la métropole se tient à son programme de 

nettoyage. 

La réparation rapide des petits disfonctionnements, tel que les trous dans la chaussée, les évacuations 

bouchées et autres sont rapidement suivis de fait. 

Le passage des bus, plus régulier que les 2 passages quotidiens ainsi qu’un accès à la gare de Baillargues et le 

TER. 

Mais sur les autres problèmes, Signalétiques, Sécurité, Accessibilités, Stationnements, Gestions des déchets, 

… aucune évolution malgré les nombreux rendez vous et réunions sur ces sujets. 

 

Nous décidons donc : 

1) d’être plus nombreux dans l’équipe bureau. Nous sommes aujourd’hui 4, ce qui ne nous permet pas 

d’avancer suffisamment vite.  

Venez nous rejoindre au bureau, pour l’ensemble des enjeux ou pour un projet spécifique. 

2) à créer du lien entre nous. 

Avec comme 1er fait : le café découvert. Chaque 1er jeudi du mois, nous nous retrouvons afin d’échanger et 

partager, découvrir l’activité d’une entreprise et développer les synergies. 

3) d’avoir des actions plus percutantes. Si la métropole ne veut pas bouger nous allons mener les actions 

nous-même. 

 Action 1 : Les totems de signalétique seront mis en place. 

 Action 2 : Nous allons avancer sur des sujets importants. Par exemple, interdire le stationnement de 

P.L. sur les emplacements parking de l’avenue Bigos. 

 Action 3 : Nous demandons à la mairie d’être plus ferme sur les incivilités du quotidien : 

déchargement pleine voie, stationnement gênant, voiture ventouse, poubelles gênantes et toujours à 

l’extérieur …. 

 

Fin de l’assemblée à 20h30. 


